

## ABSTRAK

### **Siti Uswatun Khasanah, 1510110313, Studi Analisis Implementasi Metode *Role Play* Melalui Media *Short Movie* Pada Mata Pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam Di MA NU Mu'allimat Kudus.**

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan studi analisis implementasi metode *role play* melalui media *short movie* pada mata pelajaran Sejarah Kebudayaan Islam di MA NU Mu'allimat Kudus. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Data-data tentang implementasi metode *role play* melalui media *short movie* dikumpulkan dengan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Subjek penelitian ini adalah guru pengampu mata pelajaran SKI dan peserta didik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengalaman belajar peserta didik saat guru menerapkan metode *role play* dan menggunakan media *short movie* pada pembelajaran SKI dapat membuat peserta didik merasakan suasana belajar yang berbeda, kegiatan pembelajaran yang menarik dan menyenangkan memberikan kesan tersendiri bagi peserta didik. Penerapan metode *role play* yang dilakukan peserta didik mengharuskan peserta didik untuk saling berinteraksi antarpeserta didik, karena hal ini melibatkan aktivitas peserta didik untuk melakukan bermain peran. Peserta didik berpartisipasi aktif dalam kegiatan pembelajaran dan antusias peserta didik pada metode *role play* yang diterapkan akan memudahkan peserta didik dalam menerima materi pelajaran dari guru, maka peserta didik harus mencoba memahami materi pelajaran. Pemanfaatan teknologi menggunakan media pembelajaran *short movie* yang menjadi daya tarik bagi peserta didik dan dapat memudahkan pekerjaan peserta didik dalam menyelesaikan tugas yang berkaitan dengan pembelajaran yang menerapkan metode *role play*. Peserta didik menggunakan media pembelajaran *short movie* arahan dari guru untuk mendokumentasikan berupa video hasil implementasi metode *role play* yang dilakukan. Hasil video agar lebih menarik peserta didik menggunakan aplikasi editor video kinemaster yang dirasa cukup lengkap dengan adanya efek atau menu untuk mengedit lainnya yang bisa menjadikan suatu video lebih menarik untuk ditonton. Guru memberikan penilaian secara langsung terkait pembelajaran SKI dengan implementasi metode *role play* melalui media *short movie*, hasil penilaian guru menunjukkan bahwa peserta didik memberikan sikap positif dengan adanya implementasi metode *role play* pada pembelajaran, peserta didik bersemangat dan antusias serta ikut berperan aktif dalam pembelajaran.

**Kata kunci :** *Metode Role Play, Media Short Movie, Peserta Didik*